МИНИСТЕРСТВО СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА
РЕСПУБЛИКИ УЗБЕКИСТАН
Информационное письмо
МЕЖДУНАРОДНАЯ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
РОЛЬ ЖЕНЩИН  В РАЗВИТИИ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ НАУКИ

Цель конференции: Международный день женщин и девочек в науке, ежегодно отмечаемый 11 февраля, был принят Генеральной Ассамблеей Организации Объединенных Наций для обеспечения полного и равного доступа к науке женщин и девочек, и их участия в ней. Этот День является напоминанием о том, что женщины и девочки играют важную роль в научном и технологическом сообществе, и что их участие должно быть расширено. Данное мероприятие посвящено молодым женщинам-ученым и на мероприятии будут обсуждены научно-практические достижения, инновационные технологии, а также перспективы развития сельскохозяйственной науки в условиях глобального изменения климата. В ходе конференции особое внимание будет уделено освещению существующих проблем, роли женщин в инновационном развитии сельского хозяйства и внедрению результатов исследований, осуществляемых отечественными и зарубежными учеными. 

ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ КОНФЕРЕНЦИИ:
Секция 1. Вопросы молекулярной генетики и биотехнологии сельскохозяйственных культур;
Секция 2. Экологические особенности биоразнообразия растений (селекция, семеноводство, растениеводство и защита растений);
Секция 3.  Биология хозяйственно важных видов животных и растений, генетическая структура и разнообразие животного мира;
Секция 4. Экологические, научно - инновационные, экономические и правовые основы рационального использования природных ресурсов в условиях изменения климата; 
Секция 5. Цифровые технологии в сельском хозяйстве; 
Секция 6.Влияние изменения климата и антропогенного воздействия на биологическое разнообразие и экосистемы; 
Секция 7. Переработка сельхоз продукции;
Секция 8.Экономическая эффективность развития сельского хозяйства.
 
Требования к материалам конференции:
Содержание поднятых в статье вопросов, описание методов исследования, полученные автором сведения и выводы должны быть краткими и лаконичными. 
Требования к оформлению материалов:
• Необходима фотография первого автора 3х4
• Необходимо указать название статьи, аннотацию и ключевые слова; 
•Текст статьи должен быть в формате А4, с полями 2 см сверху и снизу, 3 см слева и 1,5 см справа; 
•Текст статьи должен быть в текстовом редакторе Word, со шрифтом Times New Roman, размером 12, интервалом 1,15, объемом 3-5 страниц.
Требования к участию и срок подачи статей:
-  срок подачи заявки для  участия на конференции  (приложение  1)  –  до 4 февраля 2024 года;
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Для   издания  в  сборнике  материалов  конференции  просим  присылать  статьи  в соответствии с вышеуказанными требованиями по нижеуказанному электронному адресу: agroseedscience@gmail.com
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                                        977686493 Содикова Озода Хаётжон кизи

Название файла именуется фамилией первого автора.
Организационный  комитет  оставляет  за  собой  право  не  включать  в  сборник материалов конференции статьи, не соответствующие требованиям.
ЎЗБЕКИСТОН РЕСПУБЛИКАСИ ҚИШЛОҚ ХЎЖАЛИГИ ВАЗИРЛИГИ
АХБОРОТ ХАТИ
XALQARO ILMIY-AMALIY KONFERENTSIYA
QISHLOQ XO‘JALIGI ILMINI RIVOJLANTIRISHDA AYOLLARNING O‘RNI

Anjumanning maqsadi: Har yili 11-fevralda nishonlanadigan Xalqaro fanda ayollar va qizlar kuni Birlashgan Millatlar Tashkiloti Bosh Assambleyasi tomonidan ayollar va qizlarning ilm-fandan toʻliq va teng foydalanishi hamda ishtirok etishini taʼminlash maqsadida qabul qilingan. Bu kun ayollar va qizlarning ilm-fan va texnologiya jamiyatida muhim rol o'ynashini va ularning faolligini oshirish kerakligini eslatadi. Bugungi tadbir yosh olimlarga bag‘ishlangan.
Tadbirda ilmiy-amaliy yutuqlar, innovatsion texnologiyalar, shuningdek, global iqlim o‘zgarishi sharoitida qishloq xo‘jaligi fanini rivojlantirish istiqbollari muhokama qilinadi. Anjumanda mavjud muammolar, qishloq xo‘jaligini innovatsion rivojlantirishda xotin-qizlarning o‘rni, mamlakatimiz va xorijlik olimlar tomonidan olib borilayotgan ilmiy-tadqiqot natijalarini amaliyotga tatbiq etishga alohida e’tibor qaratiladi.

KONFERENTSIYANING ASOSIY YO‘NALISHI
Sektsiya 1. Qishloq xo‘jaligi ekinlarining molekulyarlik genetikasi va biotexnologiyasi masalalari;
Sektsiya 2. O‘simliklarning biohaloqliligining ekologik xususiyatlari (selektsiya, urug‘chilik, o‘simlikchilik va o‘simliklarni himoya qilish);
Sektsiya 3. Hayvon va o‘simliklarning xo‘jalik muhim turlari biologiyasi, hayvonlar dunyosining genetik tuzilmasi va turlashtirilishi;
4-sektsiya. Iqlim o‘zgarishi sharoitida tabiiy resurslardan oqilona foydalanishning ekologik, ilmiy-innovatsion, iqtisodiy va huquqiy asoslari;
Sektsiya 5. Qishloq xo‘jaligida raqamli texnologiyalar;
Sektsiya 6. Iqlim o‘zgarishi va biologik turli va ekosistemalarga antropogen ta’sir ko‘rsatish;
Sektsiya 7. Qishloq xo‘jaligi mahsulotlarini qayta ishlash;
Sektsiya 8. Qishloq xo‘jaligini rivojlantirishning iqtisodiy samaradorligi.

Konferentsiya materiallariga talablar:
Maqolada ko‘tarilgan masalalar mazmuni, tadqiqot usullari ta’rifi, muallif olgan ma’lumotlar va xulosalar qisqa va qisqa bo‘lishi kerak.
Materiallarni rasmiylashtirishga talablar:
• Birinchi muallifning 3x4 foto surati
• Maqolaning nomi, annotatsiya va kalit so‘zlarni ko‘rsatish zarur;
• Matn fayli A4 formatida, yuqori va pastdan 2 sm, chapdan 3 sm va o'ngdan 1,5 sm hoshiyalar bilan;
Maqolaning matni Word matn tahrirchisida, Times New Roman shrifti, 12 o‘lchami, 1,15 o‘lchami, 3-5 sahifa hajmi bo‘lishi kerak.
Qatnashish uchun talablar va maqolalarni qabul qilish muddati:
-Konferensiyada qatnashish uchun talabnoma  (1-ilova) berish muddati  –  2024  yil  4 fevralgacha
ISHTIROKCHINING ARIZASI 
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Konferensiya  materiallari  to‘plamida  chop  etish  uchun  maqolalarni,  yuqorida ko‘rsatilgan talablarga muvofiq,  quyidagi  elektron manzilga yuborishingizni so‘raymiz: agroseedscience@gmail.com

Murojaat uchun telefonlar:      9093561677 Rashidova Dilbar Karimovna 
   977686493   Sodiqova Ozodaxon Xayotjon qizi
Fayl atamasi birinchi muallifning familiyasi bilan qo‘yiladi.
Tashkiliy qo‘mita qo‘yilgan talablarga mos kelmagan maqolalarni  konferensiya materiallari to‘plamiga kiritmaslik huquqini saqlab qoladi.
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INTERNATIONAL SCIENTIFIC AND PRACTICAL CONFERENCE

THE ROLE OF WOMEN IN THE DEVELOPMENT OF AGRICULTURAL SCIENCE

Purpose of the conference: The International Day of Women and Girls in Science, celebrated annually on 11 February, was adopted by the United Nations General Assembly to ensure full and equal access to and participation in science for women and girls. This Day is a remained women and girls play an important role in the science and technology community and that their participation must be increased. Today's event is dedicated to young women scientists. The event will discuss scientific and practical achievements, innovative technologies, as well as prospects for the development of agricultural science in the context of global climate change. During the conference, special attention will be paid to highlighting existing problems, the role of women in the innovative development of agriculture and the implementation of research results carried out by local and foreign scientists.

MAIN DIRECTIONS OF THE CONFERENCE:

Section 1. Issues of molecular genetics and biotechnology of agricultural crops;
Section 2. Ecological aspects of plant biodiversity (breeding, seed production, crop production and plant protection);
Section 3. Biology of agronomical important species of animals and plants, their genetic structure and diversity;
Section 4. Environmental, scientific - innovative, economic and legal foundations for the rational use of natural resources in the context of climate change;
Section 5. Digital technologies in agriculture;
Section 6. Impact of climate change and antropogen factors on biodiversity and ecosystems;
Section 7. Processing of agricultural products;
Section 8. Economic efficiency of agricultural development.


Requirements for conference materials
The content of the issues covered in the article, the description of the research method, the information and conclusions received by the authors should be concise and clear. 
Requirements for the design of materials: 
1. The title of the article, abstract and keywords must be specified. 
2. The text of the article should be in A4 format, with margins of 2 cm above and below, 3 cm on the left and 1.5 cm on the right. 
3. The text of the article should be in a Word text editor, with Times New Roman font, size 12, spacing 1.15, 3-5 pages. 
Requirements for participation and deadline for submitting articles:
- the deadline for submitting an application for participation in the conference (Appendix 1) is until February 4, 2024;
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For publication in a collection of conference materials, please send articles in accordance with the above requirements to the email address below.: agroseedscience@gmail.com
Contact numbers:         909351677 Rashidova Dilbar Karimovna
                                        977686493 Sodikova Ozoda Khayotjon kizi

The file name is named after the surname of the first author.
The organizing committee reserves the right not to include articles that do not meet the requirements in the collection of conference materials.

